

# Neue Leiter am «Riff Williams»

## Tauchplatzunterhalt durch den SUSV

■ Text von Bernd Nies, Bilder von Rolf Würgler

Die alte und nicht ganz ungefährliche Leiter am beliebten Tauchplatz «Riff Williams» in Herrliberg am Zürichsee wurde durch eine 20 Zentimeter breitere und mit Tritten versehene Leiter ersetzt. Am Samstag, 22. November 2014, wurde sie mit einer kleinen Zeremonie eingeweiht und sogleich von den Tauchern Mark, Martina und Martin Kuster sowie Peter Mühlethaler ausprobiert. Sie erhielt das Prädikat «Double 12 approved».

Die neue Leiter wurde durch Mitgliederbeiträge des SUSV (Schweizer Unterwasser-Sport-Verband) finanziert und von der Firma Willy Stäubli AG hergestellt und montiert. Ein herzliches Dankeschön an Rolf Würgler für die Initiative und an den Kanton Zürich und die Gemeinde Herrliberg für die gute Zusammenarbeit.

Der Unterhalt mancher Einstiege an Tauchplätzen ist nur eine von vielen Aufgaben des SUSV. Der Verband setzt sich auch für die Interessen und Bedürfnisse der Taucher ein und schaut, dass Tauchen in der Öffentlichkeit als sichere und sinnvolle Freizeitbeschäftigung angesehen wird. ■



### Weitere Infos

[www.susv.ch](http://www.susv.ch)

*Links: Gruppenfoto mit Daniel Richard (Präsident FTU), Rolf Würgler (Präsident SUSV Sektion 7 Zürich), Reto Studer (Baukommission Gemeinde Herrliberg).*



*Mitte: Die Taucher warten ungeduldig auf die feierliche Eröffnungszeremonie.*



*Links: Praxistest bestanden. Super gemacht! Merci SUSV.*